



Des écoles Victor-Doré et Joseph-Charbonneau

Cégep Lionel-Groulx

C'est l'impressionnante somme de **13 822.20\$** que nous ont remis les étudiants finissants au programme de Gestion de commerces en technique administrative du Cégep Lionel-Groulx. Nous remercions leur enseignante, Mme Lyne Magnan, qui leur a soumis notre fondation, et tous ces jeunes adultes, qui ont fait de leurs événements des succès qui nous permettront d'acheter de nouveaux matériels pour nos élèves!

Alarica

Ce vendredi 14 décembre à 19h30 et ce dimanche 16 décembre à 15h, le Chœur Alarica tiendra son spectacle de Noël à l'église de la Visitation. 5\$ par billet vendu seront remis à la fondation.

Souper spaghetti

Madame Mireille Hamel, mère de Marie-Laurence Ricard, étudiante à Joseph-Charbonneau, nous a soumis un projet de souper spaghetti qu'elle tiendra dans un restaurant près de chez elle. Nous la remercions pour cette initiative. Il est précieux pour nous de pouvoir compter sur plusieurs partenaires.

L'Oréal

Nous avons le plaisir de vous annoncer que notre demande pour un projet d'achat de matériels pour les classes de DIP à l'école Victor-Doré, auprès de l'Oréal, a été retenue! Merci l'Oréal, et monsieur Sébastien Laplante pour ces **10 000\$!**

Marché de Noël

Le marché de Noël, organisé par les intervenants et les élèves de l'école Victor-Doré a permis d'amasser

1 274.74\$

Bravo à vous tous!

Bracelets

Dans la semaine du 17 décembre, la fondation vous offrira des bracelets à son effigie. Portons-les fièrement! Ils nous rappellent à quel point nous avons à cœur notre fondation qui tente, au mieux possible, de répondre aux besoins des enfants des écoles!

Votre fondation...

Vous offre ses meilleurs vœux et vous souhaite une année 2019 sous le signe de l'amour, la santé et l'espoir...



Fondation héros de tous les jours

<http://herosdetouslesjours.org/>



fondation_heros@hotmail.fr